



VANCOUVER - EL nadador olímpico Scott Dickens, quien fue el primer canadiense en bajar de 1 minuto la prueba 100 m pecho, anunció su retiro después de participar en la selección nacional de aquel país durante 10 años.

El residente de Vancouver, actualmente con 29 años se retira como el poseedor del récord canadiense en la prueba 50 y 100 m pecho en curso largo.

Voy a hechar de menos a mis compañeros dijo Dickens, que también compitió en los Juegos de la Mancomunidad, los Panamericanos y los Mundiales.

Dickens calificó para los Juegos Olímpicos de Atenas en 2004, pero no para Beijing 2008. Con perseverancia y dedicación logró aparecer nuevamente en Londres 2012, donde "bajó el minuto" en el 100 pecho.

"No era momento de retirarse en el 2008" dijo, "quería continuar en la alberca entrenando. Nada me emocionaba más que probar los límites del cuerpo humano. Todos los días tenía un reto".

Se retira el Pechista canadiense Scott Dickens

Miércoles, 23 de Octubre de 2013 03:45

Después de entrenar en USA por un año, Dickens se regresó a Canadá para unirse al equipo de Tom Johnson (Dolphins) en el Centro Nacional de natación de Vancouver.

After training in the U.S. for one year Dickens decided to head back north to join the Vancouver Dolphins headed by Tom Johnson at the National Swim Centre – Vancouver.

[Ir a la fuente original](#)